



Ich war im Silberbergwerk Freiberg!

Welche der Aussagen ist richtig?

Anne und Max waren auch im Silberbergwerk Freiberg und haben sich eine ganze Menge gemerkt. Aber wer von den beiden hat besser aufgepasst? Markiere die richtigen Aussagen unter dem „?“.

?	Anne erzählt:	Max erzählt:	?
	Bergwerke sind eine ganz neue Erfindung, weil die Menschen früher im Dunkeln Angst hatten.	Bergbau ist total alt, schon zur Zeit der Ritter gab es in Freiberg Bergleute.	
	Die Bergleute begrüßen sich traditionell mit Glück Auf!	Die Bergleute begrüßen sich mit einem traditionellen Hau Drauf!	
	In der Freiburger Gangerzlagertätte gibt es verschiedene Minerale.	Unter Tage sieht es immer gleich aus, weil Silber und Steine fein verteilt sind.	
	Durch ein großes Tor und einen langen Tunnel sind wir in das Bergwerk hineingelaufen.	Auf der Hängebank sind wir in einen Förderkorb gestiegen, der uns in die Tiefe befördert hat.	
	Im Bergwerk fährt eine Bahn mit batteriebetriebenen Loks, die alle möglichen Sachen transportiert.	Die Bergleute haben eine Hängebahn, mit der ganz schwere Sachen transportiert werden.	

Was fandest du im Bergwerk am spannendsten?